

Des jeux dynamiques et durables pour Sainte-Christine-d'Auvergne

La Municipalité de Sainte-Christine-d'Auvergne a dévoilé en juillet 2022 sa toute dernière initiative : des jeux dynamiques et durables. Réalisé en l'espace de six mois, ce projet collaboratif a été soutenu par l'ensemble de la communauté et confirme que seul, on va plus vite, mais ensemble, on va plus loin !

L'idée de ce projet de jeux durables a germé quelque temps dans les cartons du Carrefour jeunesse-emploi. Et c'est sans hésiter que Sainte-Christine-d'Auvergne a sauté sur l'occasion. « Avec deux garderies [maintenant trois] sur la rue principale, nous étions certains que le projet aurait un fort achalandage. D'ailleurs, le lendemain de l'ouverture officielle, les familles étaient au rendez-vous pour tester les nouvelles installations », mentionne Isabelle Genois, responsable des loisirs et des sports à la Municipalité de Sainte-Christine-d'Auvergne.

Le volet artistique a été chapeauté par deux artistes locaux de la région de Saint-Raymond, Mathieu Fecteau et sa conjointe Marie-Fauve Bélanger, qui ont développé les dessins et pris en charge les bénévoles. Installées sur la surface de la patinoire municipale, les œuvres colorées apportent de la vie 365 jours par année à cette infrastructure communautaire du cœur villageois.

Le site comprend : un jeu d'échecs géant, un jeu de dames et de poches, un jeu de serpents et échelles ainsi qu'une marelle. « Tous les jetons en bois ont été fabriqués à la main et peints par des bénévoles. Ils sont aussi accessibles en tout temps », précise M^{me} Genois.



Sur la photo : Isabelle Genois, responsable des loisirs et de développement de Sainte-Christine-d'Auvergne, Mathieu Fecteau et Marie-Fauve Bélanger, artistes, Simon Trépanier, maire suppléant de Sainte-Christine-d'Auvergne, Vincent Caron, député de Portneuf, Michel Truchon, directeur général de la Caisse Populaire Desjardins de Saint-Raymond-Sainte-Catherine, Louis-Maxime Renaud, agent de projets en entrepreneuriat pour le Carrefour jeunesse-emploi, Nastasia Dion, citoyenne représentante pour les Chevaliers de Colomb de Saint-Basile

« Avec deux garderies [maintenant trois] sur la rue principale, nous étions certains que le projet aurait un fort achalandage. D'ailleurs, le lendemain de l'ouverture officielle, les familles étaient au rendez-vous pour tester les nouvelles installations. »

– Isabelle Genois

Bénévoles intergénérationnels

Sans les bénévoles, le projet n'aurait pas pu voir le jour. C'est l'ensemble de la communauté de Sainte-Christine-d'Auvergne qui a participé. « Le jour J, nous avons eu l'aide autant des jeunes enfants, dont un de seulement deux ans, que des personnes retraitées et des personnes nouvellement arrivées au Québec. C'était un bel exemple de soutien de la communauté », ajoute M^{me} Genois.

Le projet, au coût de 7 000 \$, a été possible grâce à la contribution du Carrefour jeunesse-emploi de Portneuf, de la Caisse populaire de Saint-Raymond-Sainte-Catherine, qui a d'ailleurs été le premier partenaire, de la Municipalité de Sainte-Christine-d'Auvergne, de l'entreprise Au chalet en bois rond, des députés du secteur, Vincent Caron et Joël Godin, ainsi que du conseil 7 161 des Chevaliers de Colomb de Saint-Basile.

« Le jour J, nous avons eu l'aide autant des jeunes enfants, dont un de seulement deux ans, que des personnes retraitées et des personnes nouvellement arrivées au Québec. C'était un bel exemple de soutien de la communauté. »

– Isabelle Genois